



第51号 沼津駅周辺総合整備事業だより

沼津発⇒未来へ



今月の一枚

“沼津夏まつり・狩野川花火大会”

東京ディズニーリゾート®
スペシャルパレードを含む、
「新元号記念パレード」も
開催されました。

沼津の新しいまちづくりが始まっています。「沼津発⇒未来へ」は県と沼津市が共同で進めている鉄道高架事業を含む沼津駅周辺総合整備事業の進捗状況や最新の情報等についてお知らせする広報紙です。電子書籍版はShizuoka-ebooksで。

● 事業を後押し！「沼津駅の高架化を実現する市民の会」が定時会員総会を開催！



7月10日（水）「沼津駅の高架化を実現する市民の会」が、プラザヴェルデで定時会員総会を開催しました。およそ120人が出席する中、市川会長をはじめ、来賓の頼重市長、植松市議会議員から鉄道の高架化の早期実現に向けた事業推進の挨拶がありました。

市川会長は、「今年予定されている収用委員会への裁決申請に向け、国、県、市との連携を一層強化し、事業を後押ししていく」と挨拶をしました。



今年度は東京都の秋葉原駅と御徒町駅の間にある「2k540 AKI-OKA ARTISAN」（ニヶゴ-ヨナル アカ アルザン）と、埼玉県八潮市のつくばエクスプレス八潮駅へ、高架下の有効活用の事例の視察を計画しています。

総会では、今年度の事業計画が承認されたほか、昨年度に視察で訪れた富山市と福井市の取組について会員から報告があり、両市で鉄道高架事業が進んだ理由として「事業に賛同する意見が多かったこと」などの発表がありました。



鉄道高架事業は着実に進んでいます！
引き続き、鉄道高架事業の早期完成を目指して取り組んでまいります。



● 今年も大好評！第14回夏休み沼津駅周辺親子見学バスツアーを開催！！

8月8日（木）に市内在住の小学生とその保護者を対象に「第14回夏休み沼津駅周辺親子見学バスツアー」を開催しました。ツアーには、過去最多の16組36名の親子が参加しました。

プラサヴェルデでコンベンションホールなどの施設の見学や沼津駅周辺のまちづくりを勉強した後、普段は入ることができないJR貨物沼津駅を見学しました。

JR貨物沼津駅では、JR貨物の制服を着て記念撮影をしたり、駅の職員や機関車の運転士に熱心に質問する姿が見られました。



元気いっぱい！ハイブリッド機関車の前で記念撮影



完成イメージ
模型の前で説明



ふじっぴーと
プラサヴェルデを見学

● 沼津駅付近鉄道高架事業の準備工事が着実に進んでいます！

高架事業による鉄道施設の本格的な整備に向けて準備を進めており、事業に支障となる送電設備（送電線及び鉄塔）を移設する工事に着手しています。

この度、新しい鉄塔（No.14）が完成し、これから既設の鉄塔（No.14,15,16,17）の撤去に向けた工事を進めてまいります。



現況
☒ 鉄塔
— 送電線
移設後
□ 鉄塔
(白線) 送電線
(白線) 送電線 (地中)

静岡県沼津土木事務所 都市計画課鉄道高架班

〒410-0055 沼津市高島本町1番3号
 TEL: 055-920-2222・FAX: 055-926-5527
 E-mail: numado-toshikei@pref.shizuoka.lg.jp
 URL: <https://www.pref.shizuoka.jp/kensetsu/ke-830/kouka/>



僕もツアーで事業説明をしたよ！

こーかくん

沼津市沼津駅周辺整備部推進課

〒410-8601 沼津市御幸町16番1号
 TEL: 055-934-4768・FAX: 055-934-2310
 E-mail: suishin@city.numazu.lg.jp
 URL: <https://www.city.numazu.shizuoka.jp/shisei/keikaku/station/index.htm>